

議会運営委員会行政視察報告

6月26日から28日にかけて、議会運営委員会の行政視察を行いました。

*埼玉県本庄市

テーマ「市民活動交流センター(はにぼんプラザ)の運営等について」

はにぼんプラザは、「学ぶ」「集う」「支える」の3つの基本理念の中、生涯学習、健康づくり・子育て・福祉、防災等7つの機能を有する誰もが使い易い施設として、多くの方の交流の場となっています。特に個人学習ルームは多くの学生が利用しており、本市でも活用できるのではないかと感じました。

*長野県諏訪市

テーマ「ソーシャルメディアを活用した市のPRについて」

諏訪市では、フェイスブック、ツイッター、ユーチューブ等のSNSを活用したシティプロモーションを実施しています。

*山梨県大月市

テーマ「議会改革(議員政治倫理条例)について」

大月市では、平成25年に「議員政治倫理条例」を制定しています。この条例は、議員の政治倫理の確立を図り、市民に信頼される民主的な市政の発展に寄与することを目的としています。

しっかりとしたりスク対策をした上で、情報の発信を即時に行い、市のPRにつなげることは有効であると感じました。



本庄市での研修の様子



諏訪市役所にて



大月市での研修の様子

情報拡散力の高いツールを活用することにより、若い世代を対象としたイメージ戦略を行い、市政に興味を持ってもらうことが目的です。利活用から1年が経過し、市民、利用者への広がりを見せられていることでした。

今回の行政視察では、様々な事業について、各担当者から話を聞き、知見を得ることができました。今後の市政及び議会活動の参考にして行きたいと思えます。

ちみこ山武市へ

他自治体からの行政視察

6月15日、旭市から、議長及び建設経済常任委員会の6名の委員の方々が、蓮沼交流センターにおいてになりました。

小川吉孝総務常任委員会委員長長の挨拶のあと、「蓮沼交流センター」の建設までの経緯や機能等について、企画政策課の職員から説明を行い、その後施設内を視察されました。避難時における蓮沼交流センターの活用方法や、建設費用等について、様々な質疑が活発に交わされました。



研修の様子



蓮沼交流センター内の視察

議会広報研究会



研究会の様子

7月5日、県内市町村議会を対象とした、議会広報研究会が開催されました。議会だより編集委員が参加し、実際に発行されている議会だよりの見習うべき部分や修正が必要な部分等を聞きながら、より読みやすい議会だよりの作成方法を学びました。これからの紙面づくりに活かしていきます。

小学生の議場体験

表紙でもお伝えしましたが、本年度は、南郷小学校、緑海小学校、鳴浜小学校、日向小学校、睦岡小学校、山武北小学校、蓮沼小学校、豊岡小学校、大平小学校の皆さんが見学に訪れました。

初めて入る議場、初めて座る議員席。少しでも議会の雰囲気を感じていただけたでしょうか。今後、議会に興味を持ってください。



日向小学校の皆さん



蓮沼小学校の皆さん